

Pelaksanaan Kontrol Keliling Jam Rawan di Lapas Kelas IIA Ambarawa

Narsono Son - AMBARAWA.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 2, 2023 - 13:51



Pelaksanaan Kontrol Keliling Jam Rawan di Lapas Kelas IIA Ambarawa

AMBARAWA - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Ambarawa, Regu Pengamanan IV melaksanakan kegiatan kontrol keliling pada hari Sabtu, (02/12/2023).

Dalam melaksanakan kontrol ini dimulai pukul 00:00 WIB hingga 01:00 WIB,

Kegiatan yang dilakukan melibatkan kontrol terhadap sel, blok, kamar hunian, area branggang, serta pengecekan air dan listrik di seluruh fasilitas Lapas Kelas II A Ambarawa.

Regu Pengamanan IV yang terdiri dari personel yang terlatih menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi untuk memastikan keamanan internal lembaga.

Hasil dari kontrol keliling ini melaporkan bahwa Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Ambarawa saat itu dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif. Semua sel, blok, kamar hunian, dan area branggang diperiksa secara teliti untuk memastikan tidak ada kejadian atau barang yang dapat membahayakan keamanan lembaga.

Selain itu, pengecekan terhadap sistem air dan listrik juga dilakukan guna memastikan fasilitas-fasilitas tersebut berfungsi dengan baik. Langkah preventif ini diambil untuk mencegah kemungkinan gangguan atau keadaan darurat yang dapat terjadi akibat gangguan teknis.

Kalapas Ambarawa Mujiarto menyampaikan apresiasi atas kerja keras dan profesionalisme Regu Pengamanan IV dalam menjalankan tugas kontrol keliling tersebut.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalam Lapas, Dengan hasil kontrol yang baik, kami yakin bahwa kondisi lembaga tetap terkendali dan dapat memberikan lingkungan yang aman bagi warga binaan," ujar Kalapas Mujiarto.

Kegiatan rutin seperti kontrol keliling ini diharapkan dapat memberikan rasa aman tidak hanya bagi petugas Lapas, tetapi juga bagi warga binaan serta masyarakat sekitar. Pihak Lapas berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya pengamanan dan pemeliharaan ketertiban di dalam lembaga agar tetap sesuai dengan standar yang ditetapkan.

(LASAMBAWA).